

学校便り NO.5
入善町立黒東小学校
令和3年9月1日

黒東っ子

<合い言葉>
さがして じっくり
なかよく にっこり
きたえて ぐんぐん

夏休みが終わり、学校に元気な子供たちが帰ってきました。子供たちは有意義に過ごせていたでしょうか。できるだけ早めに規則正しい生活に戻し、学校生活のリズムをつくってほしいです。

2学期は、運動会や1学期から延期された遠足等の行事が予定されています。しかし、未だ新型コロナウイルス感染症拡大が続いており、学校生活や行事等の内容等が制限されることが考えられます。子供たちの成長を願いながら、この状況だからこそ、何ができるか、慎重に検討しながら進めていきたいと思えます。

保護者の皆様には、2学期も引き続き、教育活動にご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

9月の行事予定

- 1日(水) 始業式、給食開始、安全点検
県民一斉防災訓練参加(シェイクアウトとやま)
- 2日(木) 発育視力測定、結団式
- 3日(金) 運動会係打合せ(5、6年) 1~4年 14:30 下校
夏休み作品展~8日
(※保護者の参観は中止とさせていただきます)
- 6日(月) 委員会、口座振替
- 7日(火) 健康安全タイム
- 10日(金) 運動会係打合せ(5、6年) 1~4年 14:30 下校
- 11日(土) 休み
- 13日(月) 運動会前日準備(1~4年 下校 14:10)
- 14日(火) 運動会(無観客開催、給食あり、雨天順延)
5・6年登校 7:45 1~4年通常通り登校
5限終了後下校 14:30
- 15日(水) 校外安全パトロール
- 16日(木) 青少年健康づくり支援事業6年
- 17日(金) 情報学習(下学年)
- 20日(月) 敬老の日
- 21日(火) B校時、クラブ活動
- 22日(水) 稲刈り5年
- 23日(木) 秋分の日
- 24日(金) 稲刈り予備日
- 27日(月) 全校下校 14:10
アルミ缶・エコキャップ回収~10/1
- 29日(水) 情報学習(上学年)、食育授業2年
- 30日(木) 5年理科現地学習(黒部川)



※ **町小中作品展は**、9/8に作品搬入・審査が行われますが一般公開は、延期となりました。期日が決まり次第お知らせします。

※やむを得ず変更になる場合があります。

PTA行事予定

- 9月 ~~3日(金) 第6回本部役員会 19:30~~
 - ~~10日(金) 運動会前日準備~~
(PTA本部役員、行事運営委員)
 - ~~11日(土) 運動会準備PTA本部役員 7:40~~
- ※PTA行事は中止となりました。

新型コロナウイルス感染防止対策

新型コロナウイルス感染症が猛威を振るい、予断を許さない状況となっています。特にデルタ株は、従来と異なり感染が拡大しやすいようです。感染予防により気を付けていきたいです。

- ・熱中症対策を講じた上でのマスク着用(不織布のマスクの方が感染予防に効果があります)の励行、手洗い、咳エチケットの励行等の感染防止対策と、「新しい生活様式」に基づいた行動をとるようにしていきましょう。
 - ・登校前には朝の検温、体調のチェックをお願いします。
 - ・体調がすぐれない場合(熱、咳等の風邪症状及びその他の不調)は、無理に登校をせず、医療機関の受診及び療養をお願いします。
 - ・児童または同居家族等がPCR検査等を受けられる場合は、学校への連絡をお願いします。
- ご理解とご協力をお願いいたします。

運動会について(無観客開催)

9月14日(火)9:00~12:15

半日開催(雨天順延)

安全情報メールで有無を連絡(花火はありません)

本年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から無観客、半日開催となりました。運動会の様子をビデオで撮影し、YouTubeで限定配信します。当日は給食を実施します。弁当は要りません。詳細については本日配付の案内文やプログラムをご覧ください。

プール監視ありがとうございました



本年度の夏休みは、感染症対策を行いながらのプール開放となりました。子供たちは、連日プールで思う存分泳ぎ、体を鍛えることができました。保護者の皆様には、暑い中でのプール監視のご協力、ありがとうございました。

PTA エコロジー活動 中止



新型コロナウイルス感染症拡大の影響で、予定されていた資源回収が中止となりました。PTA役員の皆様を中心に、以前より資源物回収の準備にご足労いただいておりますこと、心よりお詫び申し上げます。今後ともご協力の程、よろしくお願いいたします。

お知らせ ALTのスケジュールが変わります

2学期より、町配置のALTのスケジュールが変更になるため、本校の外国語科、外国語活動の担当がショーン先生からロバート先生になります。

ショーン先生には、約半年、英語を楽しく教えていただきました。また、休み時間にもたくさん遊んでいただきました。ショーン先生との楽しい思い出がたくさんできたことと思います。

学年登校日

久しぶりの登校ということで、どの子どもともうれしそうでした。夏休みの宿題を提出したり、友達に自由研究や発明工夫の作品等を見せ合ったりと大変満足そうでした。高学年は、運動会に向けてマーチング練習を一生懸命に頑張っており、夏休みの成果を感じることができました。

また、子供たちは、1人1台端末「マイタブレット」でロイロノートや Teams を活用して課題解決を行ったり、双方向でやり取りをしたりしました。



夏休みの作品、どれも工夫されているな。



自分たちの書いたものが、先生に送ることができるんだね。



みんなで心を合わせ、マーチング練習を頑張っています。



自分たちで育てている野菜や稲の観察をしたよ。

